

Agremiaciones del Valle guardan silencio tras orden de detención contra Uribe

Las agremiaciones del Valle del Cauca, aun no tienen una postura clara. Tras la orden de detención contra el hoy Senador, Álvaro Uribe Vélez, los gremios del Valle del Cauca guardaron silencio.



📷 Crédito de foto: Especial para 90minutos.co

Las agremiaciones del Valle del Cauca, aun no tienen una postura clara. Tras la orden de detención contra el hoy Senador, Álvaro Uribe Vélez, los gremios del Valle del Cauca guardaron silencio.

La orden de detención domiciliaria emitida por la Corte Suprema de Justicia en contra del expresidente Uribe tiene revolucionado al país entero y las posiciones están divididas. Voces de respaldo y en contra tienen inundadas las redes sociales, sin embargo, en el Valle del Cauca, las agremiaciones aseguran ser apolíticas.

Hasta el momento existe un solo pronunciamiento oficial, se trata del Comité Intergremial del Valle. El Director Ejecutivo de la entidad, Edwin Maldonado, aseguró que: “Desde el sector empresarial consideramos que la estabilidad de un país en materia económica depende de la institucionalidad, por eso la defendemos, y ante todo respetamos la justicia. En este caso debe surtirse el debido proceso e instancias a que haya lugar, con las garantías que deben tener todos los ciudadanos en un país democrático, para ejercer su defensa”.

Por otra parte, 90 minutos intentó establecer comunicación directa con otros de los directivos más importantes de la región. La Cámara de Comercio de Cali, aseguró a través de su oficina de comunicaciones que la entidad es una agencia para el desarrollo empresarial y que por tanto no se manifiesta sobre acontecimientos políticos o judiciales.

Otras agremiaciones consultadas como Propacífico, Asocaña y la Andi seccional Valle han preferido guardar silencio hasta que no se conozca de un fallo definitivo en contra de Uribe. Varias de estas organizaciones actualmente trabajan en proyectos que reciben financiación del gobierno nacional, por eso aseguran que se trata de un tema sensible.

Los mandatarios también guardan silencio

Desde la institucionalidad de la región los comentarios también han sido pocos y quienes han decidido hablar, han guardado la compostura. De todos los mandatarios de la región pacífico la única en referirse al tema hasta el momento ha sido la Gobernadora del Valle, Cara Luz Roldán.

“Es una decisión de la corte suprema de justicia la cual hay que acatar y respetar. Le pido a Dios que le de fortaleza a él y a su familia para este duro momento que está viviendo, para que lo pueda soportar, para que tenga la entereza y la sabiduría que se requiere en un momento como este” aseguró la gobernadora de los vallecaucanos”.

El Alcalde Cali, Jorge Iván Ospina, solo se pronunció a través de cuenta de twitter “A la ya muy difícil situación social y económica producto del Covid, se le viene la muy compleja nubosidad que traerá la decisión judicial, tenemos ahora más nunca que asumirnos en calma y respeto por la institucionalidad. No perder el enfoque, los momentos demandarán serenidad”, sin embargo, el mandatario de los caleños no ha entregado declaraciones a los medios.

Mientras tanto, otros dirigentes de la región pacífico, han guardado silencio.

Noticia en desarrollo.

Le puede interesar:

¡Atención! Corte Suprema de Justicia ordena la detención de Álvaro Uribe Vélez



Sería la primera vez que a un expresidente de la República le ordenan una medida de este tipo. El expresidente confirmó la detención por Twitter.

 Noticiero 90 Minutos



Copyright © 2017 Noticiero 90 Minutos. Desarrollado por [Logrospublicitarios](http://logrospublicitarios.com)

(<http://logrospublicitarios.com>).